

Liebe Turnerbundmitglieder,

den Jahrtausendwechsel hat der Turnerbund ohne Schaden überstanden. Die EDV-Mitgliederverwaltung schaffte den Datumssprung dank der guten Vorbereitung unserer Mitgliedswartin Annelie Hausner ohne weiteres.

Die neue Heizungsanlage läuft nun seit 12 Monaten ohne Probleme. Kleine Feinabstimmungen müssen nach dem Winterbetrieb im Frühjahr noch ausgeführt werden. Der Stromverbrauch hat sich nicht erhöht. Die große Befürchtung, wir werden das Doppelte an Heizöl verbrauchen, trat nicht ein, im Gegenteil, der Heizölverbrauch sank zwischen 7%-9% (witterungsbedingt).

Als große Herausforderung im Jahr 1999 war die Umstellung unserer Buchhaltung auf EDV. Als sachkundiger Berater und Organisator stand uns unser ehemaliger Vorstand Gerhard Haas zur Verfügung, der alle 5 Abteilungen mit denselben Kontenrahmen ausstattete; somit sind wir transparenter in unserer Buchhaltung geworden. Mit unserer Mitgliederverwaltung und Buchhaltung sind wir nun auf dem neuesten Stand und haben unser gestecktes Ziel erreicht.

Die Stangenberghalle bekommt in diesem Frühjahr ihren versprochenen Außenanstrich.

An dieser Stelle möchte ich alle Mitglieder und die zu ehrenden Mitglieder aus dem Jahr 1999 zu unserer Jahreshauptversammlung am Freitag, den 14.04.2000 herzlich einladen.

Sollten Sie Änderungen oder Verbesserungsvorschläge haben, sprechen Sie mich oder unsere Abteilungsleiter an. Wir werden versuchen, alle Anregungen umzusetzen, denn nur zufriedene Mitglieder empfehlen den Turnerbund weiter.

Mit freundlichen Grüßen

(Hans Schadenfroh)  
1.Vorsitzender